

Tod oder Leben? Der Anfang oder doch Das Ende

breche ich vorerst ab , aber es geht weiter versprochen XD

Von Jeackiie

Kapitel 3:

Alte bekannte und neue feinde.

Woanders in einem kleinen Dorf ziemlich weit weg, bereiteten sich sieben Leute, auf ihren Weg in der Freiheit vor. Es waren zwei Ladies und fünf nicht ganz normale Kerle. Jeder mit seinen Stärken und Schwächen. Das eine Mädchen nicht älter als fünfzehn oder sechzehn mit schwarzen Haaren und braunen Augen, sie ist sehr arrogant, will oder muss immer im Mittelpunkt eines Gesprächsthemas sein. Auf Grund ihrer Schönheit, die sie hat, hatte sie bis jetzt jedem den sie haben wollte ins Bett gekriegt. Wenn man(n) sie ignoriert, kann das nicht immer so rosig enden wie man(n) sich das vielleicht vorstellt. Ihr Name ist Ailissia oder ihr Kosenamen den sie lieber hat einfach Aili. Die andere Lady, ist so in etwa achtzehn, neunzehn Jahre alt. Sie hatte im Dorf das sie jetzt verlassen wollten eine kleine eigene Bar. Ihr Name ist Mandy aber auch bekannt, als das Baby mit der es jeder macht. Ihre Verführungskünste, sind nicht von schlechten Eltern. So wie es bekannt ist, dass sie nicht in das Dorf Sine City von Anfang an lebte. Sie hat wunderschöne blaue Augen die jedem jungen dazu bringen fast verrückt zu werden und als passender Kontrast hat sie noch sehr lange blonde Haare. Sie selbst hat es zickig zu sein aber auf ihre Art und Weise, ist sie es doch auch. Dann gibt es da noch den Kopf der sieben bündigen Bande der Dorf Pastor Edward aber auch einfach nur Ed genannt. Er hütet ein dunkles Geheimnis was die sieben Leute angeht wie sein Augapfel. Er ist der älteste von dem sieben man schätzt ihn so etwa 45 Jahre alt. Seine grünen Augen die er hat, lassen einen veranlassen, dass er eine Katze ist. Seine Augen stechen sehr hervor, und werden von seinen schwarzen Haaren und seiner blassen Haut, sehr betont. Er ist zwar ein Pastor, aber so wie er sich verhält lässt es ein zum Nachdenken veranlassen ob ihn wirklich etwas, an der Religion, oder der Kirche liegt. Für sein Alter ist er noch ziemlich jung geblieben was mit seinem Geheimnis zu tun hat. Er war es auch der, den Virus empfangen hat, mit den beiden Brüdern Carl und Carlos. Carl und Carlos sind zwei Brüder, die unterschiedlicher nicht sein können. Carlos ist der ältere und auch der etwas klügere der beiden Brüder. Sie sollten eigentlich für Tod erklärt sein, aber auch das hat was mit ihrem Geheimnis zu tun. Carlos so wie sein Bruder Carl, der dreiundzwanzig ist und sein Bruder Carlos fünfundzwanzig sind bekannt, als die Psycho Brüder. Ihre Lieblingswaffen sind entweder eine Axt, die Carl gehört, und ein Messer das dem

älteren gehört. die beiden sollen Menschen zerstückelt und angeblich gegessen haben aber man(n) weiß nicht ob es stimm. Die Brüder könnte man ja mal fragen, aber ob sie ehrlich antworten ist eine andere Sache. Carlos ist aber nicht nur der etwas klügere, sondern auch der stärkere, deshalb hat er seinem Bruder seine Axt überlassen. Die beiden können sehr gut mit ihren Waffen umgehen. Aber es fehlt ihnen etwas an Intelligenz. Deshalb hatte es Thomas ja auch damals geschafft, die beiden umzubringen. Beide schworen das sie sich an ihn rächen werden. Es gibt da aber auch noch zwei Neuankömmlinge, die beiden sind damals mit Thomas zusammen angekommen aber nicht wider zu Hause aufgetaucht. Daniel McCold seine blonde harre betonen seine schönen blauen kalten Augen. Es ist was die liebe angeht, nicht grade der feinfühlig den er und Ronny der andere brachten Thomas und Jasmin damals auseinander. Er liebt es anderen Leuten das leben schwer zu machen und ab und zu ein Kotzbrocken zu sein, aber zu Ronny scheint er sich doch wohl irgendwie hingezogen zu fühlen. Aber das würde er sein leben lang nicht zugeben. Wer weiß, evtl. Gibt es ja bald eine Liebesbeziehung zwischen den beiden. Daniel mag zwar dünn sein, und fast so groß wie Thomas aber es ist nicht zu unterschätzen. Auch wen man(n) es ihn nicht ansieht doch er hat kräftig was in den armen. Ronny O'Nille ist der Bruder von Jasmin. Er hat dunkelblonde harre, und auch wunderschöne blaue Augen die aber nicht mehr die Sonnyboy wärme ausstrahlen als er noch nicht in Sine City war. Ronny haßt Intrigen, lügen und Co. Aber selbst war er ja auch nicht besser, als er Thomas und Jasmin auseinander brachte. Er ist absolut nicht zu unterschätzen den was Kraft angeht ist er wohl mit Thomas auf der gleichen wellen länge. Würde es zu einem Kampf zwischen den beiden kommen, würde man nicht sagen können wär lebend aus diesem Kampf heraus kommt. Diese sieben Leute werden wohl der Menschheit, nicht mehr so schnell aus dem Kopf gehen. Alle waren versammelt, und machten sich bereit Sine City zu verlassen. Schon vor einer Woche, hätten sie diese schon gekonnt aber es trat eine kleine Planänderung von dem Boß auf. Sie mußten den Virus, entgegen nehmen, und ihn weiterleiten an ihre verbündeten die ganz normal in der Welt leben. Diese verbündeten, sind alles andere als Menschen nein sie mußten sich so anpassen wie die Menschen sind. Jeder von ihnen musste seine wahre Gestalt, und ihren wahren Charakter versteckt halten. Sonst wären sie nie im Stande dazu gewesen, mit dem Menschen zusammen zu leben. Edward trat vor und ging im normalen Schrittes auf dem ein und Ausgang von Sine City zu. Dort drehte er sich um, und sah zu seinen Leuten. "Sied ihr bereit, die Welt endgültig zu beweisen das wir, WIR uns nicht mehr verstecken vor ihnen. Seid ihr beriet ein neues leben so wie eine neue erde zu erschaffen?" Edward, schaute alle genau an diese nickten alle zustimmend, und gingen ebenfalls auf den Ausgang zu. " Dann wollen wir mal den Menschen beweisen, wer wirklich, die herab dieser Welt sind!" Aili, leckte sich genüßlich die zähne, dabei umkreiste sie ihre spitzen Fangzähne, mit der Zunge. Die sonne war nun endgültig aufgegangen, und alle traten aus ihrem altem Dorf hinaus in die Neue Welt. In ihrer Freiheit.